

Un été sans surprise.

Les Bédariciens(es) ont eu une farouche envie de vivre dans une ville animée, joyeuse et remplie d'espérance. En témoignent tous les spectacles, concerts et animations culturelles organisés et mis en œuvre par les diverses associations de notre ville. Tant de bénévoles volontaires, courageux se sont investis pour souffler de la vie malgré le marasme économique et social qui nous frappe tous durement.

Cette situation sociale est nationale et voulue par le gouvernement en place, elle plonge de nombreuses familles dans de grandes difficultés au quotidien. Le pouvoir d'achat s'amenuise de jour en jour touché de plein fouet par l'inflation.

Face à cela la municipalité actuelle a fait le choix de piocher dans le porte-monnaie des citoyens(es) en augmentant divers tarifs comme celui du restaurant scolaire par exemple.

Les réalisations de rénovation et d'entretien de la ville sont-ils un voile de fumée ? Ils jouent simplement le rôle normal et logique d'une municipalité : Entretien, sécuriser l'existant et tenir compte des critères écologiques incontournables de nos jours.

Ceci ne peut se substituer au rôle de soutien, d'innovateur, d'animateur, de promoteur culturel et économique qui doit être primordial.